

BLACK JACK

BLACKJACK 24 BL CATAMARAN RTR



	609 mm
	222.2 mm
	2000Kv Brushless-Motor water-cooled/ wassergekühlt
	water proof


PROBOAT™

 RTR

PRO BOAT BLACKJACK 24 BL CATAMARAN RTR

Sie wollen so richtig Gas geben? Dann ist die Blackjack 24 genau das Richtige für Sie. Ausgestattet mit einem kräftigen, wassergekühlten 2000Kv Brushless-Motor und einem LiPo-kompatiblen 30A-Regler, kann dieser Katamaran Geschwindigkeiten von bis zu 40 km/h erreichen (mit optionalem Zubehör). Dank des Inline-Rudersystems lässt sich die Blackjack 24 in allen Wasserlagen kontrolliert und präzise steuern, sodass sie auch bei hohen Geschwindigkeiten sicher durch das Wasser gleitet. Die Black Jack ist ein echtes Ass in Ihrem Ärmel und sorgt für die RC-Action, nach der Sie suchen.

Want to experience all catamaran boating can offer at full-throttle? Then look no further than the Blackjack 24. Equipped with a formidable 2000Kv water-cooled motor and action ready LiPo compatible 30-amp ESC, this 24-inch catamaran is capable of reaching speeds of 40 km/h with optional accessories. The off-set breakaway rudder system provides superb stability and keeps the Blackjack 24 glued to the water. From its deceiving size down to its distinctive trim scheme, the Blackjack 24 comes ready to be your ace in the hole and to deliver the RC boating action you crave.

FEATURES:

- › Geschwindigkeiten bis zu 40 km/h (mit optionalem Zubehör)
- › Wassergekühlter 2000Kv BL-Motor und LiPo-kompatibler 30A-Regler
- › Inline-Rudersystem für maximale Stabilität
- › Wassergeschützte Elektronik, in einer abgedichteten RC-Box
- › Inklusive 2.4GHz Pro Boat Fernsteuerung
- › Capable of reaching speeds of 40 km/h with optional accessories
- › Water-cooled 2000Kv brushless motor and 30A a LiPo compatible ESC
- › Off-set breakaway rudder system for superb stability
- › Waterproof electronics in sealed internal electronics tray
- › Includes 2.4GHz Pro Boat radio system

Art.Nr.	Bezeichnung Description
PRB08007	ProBoat Blackjack 24 BL Catamaran RTR Fahrbares Modell inkl. Antrieb, Elektronik, 2.4GHz Fernsteuerung

